

## Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 30, 2023 - 12:54



*Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Sukabumi - Pada hari Minggu, 30 Juli 2023, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan Giat Anjongsana dan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga serta memberikan himbauan terkait keamanan dan keselamatan di wilayah Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Giat Anjongsana dimulai pukul 10.30 WIB di Kp. Waringpeuteuy Rt. 01/07 Desa Nyalindung. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan himbauan kepada warga terkait beberapa hal penting yang perlu diwaspadai.

Pertama, warga diminta untuk waspada terhadap aksi Human Trafficking dan

Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa saja terjadi di wilayah mereka. Himbauan ini sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari kejahatan yang merugikan.

Kedua, keamanan di lingkungan sekitar juga menjadi fokus utama. Warga diingatkan untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat (Curi Rumah), Curas (Curi Sepeda), dan Curanmor (Curi Motor). Aipda Suhendar menyarankan agar kendaraan diparkirkan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang menekankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, kedamaian, efektif, dan efisien dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Program ini juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dengan memberikan curhatan, saran, atau informasi yang berguna dalam meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Warga sangat antusias menyambut kehadiran Bhabinkamtibmas dan menyampaikan berbagai masukan yang berguna bagi peningkatan keamanan dan kenyamanan hidup bersama.